

POLICÍA, MPJ, MINISTERIO PÚBLICO Y LA DISA JAÉN GARANTIZAN AISLAMIENTO DOMICILIARIO DE PERSONAS INFECTADAS CON EL CORONAVIRUS

Paciente que desacate esta medida será trasladada al seminario de El Huito.

Jaén, 03 de abril del 2020

La Sub Región de Salud I Jaén informó que conjuntamente con las autoridades competentes, Municipalidad, Policía, Ministerio Público y el Ejército están garantizando el aislamiento de las tres personas infectadas por Coronavirus, exigiendo su permanencia en su domicilio y si no acatan esta disposición serán trasladadas al seminario de El Huito.

Este acuerdo se tomó el día de ayer en la reunión convocada por el Comité de Crisis Provincial. Y justamente la noche de ayer y hoy se ha cumplido con lo acordado de realizar la vigilancia de estas personas.

Vale preciar que el personal de salud de los equipos de respuesta rápida está siguiendo de cerca la evolución de las pacientes contagiados con el COVID-19, quienes se encuentran estables. Asimismo, se están identificando a sus contactos, los cuales están recibiendo la atención requerida.

